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 会長あいさつ   会長 松坂敏之 

疲労 

疲労は 

肉体にも 

精神にも生ずる 

肉体の疲労は 

休養によって 

自然回復するが、 

精神の疲労は 

意欲によって 

自主回復するしかない 

意欲をおこさせるものは何か 

希望である。 

希望だけが 

精神の疲労を 

回復させることができる。 

このような詩がありました。ごくごく当たり前のことではあり

ますが、現在のコロナ禍は少なくとも肉体疲労ではありま

せん。精神疲労であ

ろうとおもわれます。

精神の疲労は意欲

によって回復するしか

ありません。そのため

には未来の希望のみ

が精神疲労を回復

するすることができる

と解いてます。試練による挫折感は希望から意欲が生ま

れます。これからのロータリー活動も同様だと思います。

希望を持ちその意欲が未来のロータリーを作るものと思っ

ています。本日はまさにこれからのロータリー活動を会員

皆さまに問う例会としました。忌憚のないご意見を頂戴

し反映する機会としますのでよろしくお願い致します。 

 

 幹事報告   幹事 望月秀則 

 地区大会・親睦ゴルフ大会登録について 

○ 登録締め切り 3 月末日まで 

 3 月 14 日（日）開催 全国ローターアクト研修会に

ついて 

ベルクラシックリアンにてオンライン参加となります。9 名

のご登録された方は宜しくお願い致します。 

 各事務所在宅勤務延長のお知らせ 

○ 国際ロータリー日本事務局（～3 月 31 日まで） 

○ ロータリーの友事務所 

 3 月 23 日（火）ガバナー公式訪問例会が行われま

す。 

 今日の歌唱練習では、桑島昌子会員のお弟子さん

の小笠原望さんにピアノ伴奏して頂きます。岩沼 RC

に送るビデオ作りの歌唱本番の 23 日にもお手伝い

頂きます。23 日では今日来られていないメンバーをお

誘い頂き、出来れば 100％に近い出席を頂きたいと

思います。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 高野 悠 

開業20 周年、大雪の中ご出席に感謝、お弁当注文に

感謝など皆様有難うございました(^^)/ 

髙木昌人会員、臼田 暢会員、松坂敏之会員、今野

桂子会員、望月秀則会員 

例会出席状況（2021 年 3 月 2 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 17 名 

欠席者数（内：無断欠席）  26（4）名 

出席率 39.53 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  17 名 
 

前回例会 確定出席率（2021 年 2 月 16 日） 

確定出席率（MU 含む） 58.14 ％ 

 

 

 

 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 23,000 円 

今年度 累計額 577,051 円 
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 本日の例会プログラム  

通常例会「クラブ協議会/今後の例会の在り方」 

担当/理事会（進行担当：幹事 望月秀則） 

当初、分科会のような形で意見を頂いた上で、意見を

集約し次の理事会に役立てて参りたいと思っておりまし

たが、今日は出席人数が少ないので、分科会の形を取

らずに皆さんから忌憚のない意見を頂きたいと思います。 

宜しくお願い致します。 

 

副会長 臼田 暢 

今日の例会は「今後の例会の在り方」です。これは毎年

理事会・委員会で検討していた事ですが、コロナ禍の状

況を踏まえ、次年度も

松坂会長以下、理事

がスライド登板となりま

した。コロナの影響が続

く中、今年度出来なか

った事をこのような形に

すると良いのでは、こう

いった例会はどうだろう等、皆様からご意見を頂きたいと

思います。私から指名させて頂きますので、ご意見ご提

案を頂きたいと思います。 

 

 次年度概要について  会長 松坂敏之 

これからの概要について理事の皆さんと相談した事を説

明させて頂きます。その上でご意見を頂戴した方が良い

のかなと思います。 

本年も残すところあと 4 ヶ月です。ガバナー公式訪問と

変則ながら創立 30 周年記念例会は、しっかりやろうと

思います。 

ガバナー公式訪問は例年通りです。若干時間が短く調

整しますがやっていきます。東日本大震災復興ソング

「花は咲く」はガバナーも一緒に参加して歌って頂けるよ

うにお願いしました。会員全員でガバナーをお迎えしたい

と思っています。 

6 月 29 日の創立 30 周年記念例会について、若干触

れさせて頂きます。飲食は取りません。あくまでも 30 周

年の例会を淡々と行います。30 周年実行委員会でか

なり揉めました。祝い膳を用意する等、いろいろな話があ

りました。しかし委員の中で食事は取らないと決め、セレ

モニー、思い出、表彰をきっちりやっていこうという事に決

定しました。30 周年事業費に少しの余裕が出来ますの

で、これを寄付あるいは有効な活用を考えたいと思いま

す。記念誌は作らなければなりません。ご意見があれば

伺いたいと思います。 

次年度につきましては、基本的な骨子が必要になります。

今年度私が年会費 10 万円、月 2 回の例会実施を提

案しました。現実的にコロナで月２回の例会から開会不

可能な状況が続きました。皆さんのご賛同は得て行った

わけですが、実際のところ寂しいというご意見も頂きまし

た。年会費を 10 万円にダウンを実行しましたが、例会を

していないにも関わらず赤字になりそうです。家賃、人件

費、RI への支出等の固定基本費用が決まっており、会

費の半分以上が出費されます。そういった反省から次年

度の会費は 15 万円としたい。従来は 16 万円でした。

従来は、月 4 回の例会をやっていましたが、これを次年

度は月 3 回にしたいと思います。コロナの状態でどうなる

かわかりませんが、3回のうち 1 回は夜例会とし、昼例会

2 回で進めたいと思います。しかしコロナの状況がどうなる

かわかりません。プログラムの変更が必要になってくると思

います。はコロナ感染防止を重点におきながら、例会をし

ていくことになります。クラブ細則につきましても、これらの

件の訂正が必要です。昼 2 回夜 1 回と言いましたが、

場合によって今回は昼、今回は夜にしようなど自由度を

持たせた形にしたいと思います。当クラブは皆さんに連絡

がすぐ届くようになっていますので、時間の確認だけ注意

して頂ければ十分可能だと思います。会費 15 万円につ

きましては、毎年状況が変化します。当面、状況によっ

て変える必要があるかもしれません。私も会費について

色々調べてみました。全国的にも高いところは40万円。
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都会に行けばいくほど高額、地方に行けば 18 万円程

度が多いようです。 

クラブの方向性についてです。今年度は 30 周年があっ

たものですから、「自ら誇れる千歳セントラル RC でありた

い」、「確かな行動･未来
あ す

へ継
つづ

け」をスローガンとしました。

災害に対してしっかりケアを出来るようなクラブでありたい

ともしていました。次年度をどうするかまだ決めておりませ

ん。4 月 13 日発表する予定です。 

基本的には今置かれている状態は少子高齢化が一つ

のキーワードになるかもしれません。地域間競争の中で

子どもを丁寧に育てる事が後々の地元の活性化につな

がる。そういう事も必要であろうと思います。 

もう一つは、コロナ禍の中で人間性が問われてきています。

コミュニケーションがとりにくくなっています。お年寄りは何

処にも出かけられない。これまでは病院に行くのがコミュニ

ケーションの一つでしたが、病院にも老人クラブにも行け

ない。我々RC もコミュニケーションが非常に少なくなって

きています。これは良くないことです。私たちクラブはコミュ

ニケーションをとり仲間と共に奉仕活動が出来る土台を

作って参りました。これは方向性であり、方針ではありま

せん。こうした事を一つのキーワードとして次年度の活動

方針を組み立てられたらと思います。 

ロータリーふれあい農園は、単年度で実施の判断させて

頂けそうだと聞いております。可能であれば次年度もやっ

ていくべきだと思っています。 

先日、千歳 RC との打ち合わせの中でロータリーサンタは

コロナの中であってもやるという事になっております。 

また、これから進めていく必要があるのは、新しい会員を

対象にロータリーの心を育む、ロータリー塾の開設です。

先輩会員と新しい会員が膝を交えながらロータリーの事

について学ぶ機会があっても良いのではないかと考えてい

ます。 

コロナが一番の問題です。常にコロナを意識しつつやるべ

きだと思います。この状況下、まだまだ我々が頭をひねる

と良いアイデアが出てくるかもしれない。少し我々も楽し

みましょう。一番コミュニケーションが取りやすいのは支笏

湖例会です。考えてみたいと思っています。私は IT が苦

手なのはご存知だと思いますが、会社で Zoom 会議を

やっています。場合によっては、更なるリモート等の検討

必要です。皆さんからのご提案を頂戴します。 

 

次年度会計 髙木昌人 

会長から丁寧に状況を説明して頂きました。次年度会

計を拝命し、今日この後理事会で皆さんいただいた意

見を調整させて頂きます。人間は減らすことは簡単です

が増やすことは中々難しいのではないかと思います。今

年度仕方がなかった部分もあります。時と場合と状況を

見て調整することは大事で

すが、会長がおっしゃった何

とか元に戻る方向でという

事には大賛成です。一昨

年会長をさせて頂いて先

輩から有難い言葉や説教

を頂きました。今思えばそ

れが楽しかったです。もっともっと元に戻れたらと思います。

先回高塚先輩の例会が凄く勉強になりました。もっとほ

かの先輩からもあのような例会があればいいと思います。 

─── 各会員からご意見を頂戴しました。ご協力あり

がとうございました。 

 

 次回例会案内  

幹事 望月秀則 

次回例会は 3 月 23 日（火）、通常例会「ガバナー公

式訪問」です。担当は SAA。集合 12 時 15 分、開会

12 時 30 分。定例会場。昼の通常例会となりますので

お間違えの無いようお願い致します。全員のご参加お待

ちしております。宜しくお願い致します。 

 

 復興ソング「花は咲く」  
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東日本大震災から 10 年。RI 第 2520 地区岩沼ロー

タリークラブ（宮城県岩沼市）へ感謝を込め、復興ソング

「花は咲く」を歌い届けることにしました。収録を 23 日に

控え、この日の例会終了後、桑島昌子会員の指導で

歌唱練習を行いました。ピアノ伴奏は小笠原望さん。出

席者は少数となりましたが、心ひとつに声を合わせました。 

 

 NEWS & TOPICS  

＜いばらき震災 10 年＞鎮魂ともし 節目で最終章 

取手で「ゆめあかり３・１１」 

東日本大震災の翌年から毎年三月、取手市で一万本

を超すキャンドルに灯をともし、犠牲者に鎮魂の祈りを捧

げてきた「ゆめあかり ３・１１」が今年、発生から十年

の節目で最終章を迎える。新型コロナウイルスの感染拡

大で、今年は参加者を募らず六日にライブ配信される。

主催する市内のまちおこしグループ「ゆめまっぷの会」は

「ゆめあかりの灯は消えても、３・１１の記憶はとどめて

ほしい」と願う。 

取手、つくばサンライズ両ロータリークラブはキャンドルと紙

袋一万セットを寄付。点火用のガスライターもメーカーが

無償提供してくれた。 

 

2021 年ロータリー国際大会がバーチャルでの開催に 

新型コロナウイルスによる脅威が続いていることを受け、

2021 年 6 月 12～16 日に台北（台湾）で開催予

定だったロータリー国際大会を、バーチャル行事として開

催することとなりました。 

台北に集まることができないのは誠に残念ですが、出席

者や関係者の皆さまの健康を守るために、国際ロータリ

ー理事会が決定した必要な措置であることをご理解くだ

さい。2021年バーチャル国際大会の詳細は、近日中に

公開されます。 

 

 

 SCHEDULE  

 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修セ
ミナー  

14 日 第 33 回全国ローターアクト研修会 オンライン開催 

20 日 
RI 第 2510 地区 会長エレクト研修セミナー（札幌） 

RI 第 2510 地区 地区財団セミナー･米山セミナー（札
幌） 

23 日 

会長･幹事･会長エレクト懇談会 

理事懇談会 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

4 
月 

母子の健康月間 ■千歳 RC 合同例会 ■春の清掃奉仕活動  

13 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/次年度会長 松坂敏之] 

20 日 22 日に例会日変更 

22 日 
移動親睦夜間例会「千歳 RC 合同例会 in The BELL 
CLASSIC Lien」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子]  

5 
月 

青少年奉仕月間 ■地区大会 ■地区研修･協議会 ■長泉
RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） ■長沼国際交流フェステ
ィバル ■春の交通安全運動「セーフティコール」 

11 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

15 日 RI 第 2510 地区 2021-22 年度 地区研修･協議会 

16 日 RI 第 2510 地区 地区大会 

17 日 RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会（小樽） 

18 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/職業奉仕委員会 委員長 坂井 治] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会 

1 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」  
[担当/次年度理事会(進行担当/幹事 望月秀則)]  

15 日 
通常例会「今年度の活動報告 各理事、各担当委員
長」[担当/理事会(進行担当/幹事 望月秀則)] 

20-26 日 2020 年ロータリーバーチャル国際大会 

29 日 
親睦夜間例会「2020-2021 年度 最終例会/創立
30 周年記念例会」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 


